

何より先づお金が第一だ スクラム組んで金借り!!

實を結ぶか 會議の重點は重疊的五人組 制度の強化實行

棉作懇談會

は上記團體の責任とす
(B) 一、二月の候に融資

や、棉花商及生産者の立場
より優良なる生産獎勵を目

的

めで出版する

たが、船乗りになつて北米

に對し、昨日總領事館氣

付で陸相板垣征四郎中將よ

り、「感謝せんべす……」と

是が非でも見事に結實せし

めよう」と先般農業部員が勧説

行動に出掛けたなど力瘤を入れ

れて居り、本年度會議の重點

は五人組連帶制を重視する事

に對して、棉花關係の下

に同じく前年九月續行「伯國

財政と棉花の對策」とする

棉花課長の演説等外人の演

説あり、ボルサ見學更に棉

花會社代表の左記の演説があ

る

伊藤忠商事：日本市場に於

ける伯棉的地位

東棉來年市場の預測

と将来

の高畠地力

ノボスジョ

ルドンの市

長に就任し

たドートル

ピクード氏

は大の親日

家で今日附

近にあるレーニス邦人植民地を訪問、異國に美事

に咲むる櫻の花を見てその奇麗なにビックリ

クリ、是非カバンボス全盛を櫻の山にしたいと力

であるた

（眞美事に咲いた櫻花と市長さん）

カバナ、パウリスタ三線の

出席でもらひたいと

カバナ、パウリ

ス

マツ・澤田大使バウル小學

風だつたと

アーノ、地權確實、御希望の御方には何

時でも書類御見せ致します

御照會は

Rua Joao Braga, 10 - 6°, andar sala 623 a 631

アーノ、地權確實、御希望の御方には何

時でも書類御見せ致します

